

Informatique & Bible, asbl - Belgique
Rue de Maredsous, 11 B5537 Denée - Belgique
Tél:+32(0)82.69.96.47 Fax:+32(0)82.22.32.69
cib@cibmaredsous.be



Interface n° e-105 Décembre 2006

Fédération Biblique Catholique (FBC)
Europe du Sud et de l'Ouest (ESO):
rencontre à Malte

Les membres de la sous-région d'Europe du Sud et de l'Ouest de la FBC se sont retrouvés pour leur réunion annuelle dans l'île de Malte du 14 au 17 septembre 2006.

Le Luxembourg, l'Espagne, la Catalogne, la Suisse romande, l'Italie, la France, le Canada (SOCABI) étaient représentés, ainsi que Malte qui recevait. Un nouveau membre était aussi représenté: l'Association biblique italienne de Suisse. Par contre les représentants de l'Angleterre et de la Belgique (Maison de la Bible de Wavre et I&B de Maredsous) n'avaient pu rejoindre le groupe.

Le coordinateur de la sous-région, P. Joseph Stricher (Évangile et Vie, France) a communiqué aux membres un long compte rendu de cette rencontre, ainsi que les Rapports d'activité des membres et une contribution de Tom Osborne (Luxembourg), ancien coordinateur de la sous-région.

Le Secrétaire Général de la FBC, Alexander Schweizer, qui participait à la réunion, a fait part de divers points d'intérêt général pour la pastorale biblique catholique: les besoins, en ce domaine, d'une Chine qui s'ouvre; un Symposium sur *Usage et abus des Écritures Saintes dans les religions monothéistes* qui doit se tenir en 2007; un Synode sur la Parole de Dieu fixé par Benoît XVI pour octobre 2008; la création d'une Fondation pour aider financièrement la FBC; et, enfin, la dynamique de la 7e Assemblée Plénière de la FBC qui aura lieu à Dar-es-Salam (Tanzanie) du 25 juin au 2 juillet 2008 avec, comme thème principal: *La Parole de Dieu: source de réconciliation, de justice et de paix*. Les membres de la sous-région ESO prépareront leur contribution à ces événements lors de leur prochaine réunion annuelle à Tarragone (Catalogne-Espagne) du 9 au 11 novembre 2007.

À Malte, les représentants de la FBC/ESO ont discuté principalement de la «lecture globale» de la Bible: respecter le texte dans sa totalité, lire tout un livre, lecture continue pour compenser le système fragmentaire des péripécies liturgiques, lire «du début à la fin». Une réflexion à poursuivre face aux interrogations de beaucoup de chrétiens que lon encourage à lire la Bible et qui peinent à le faire – (voir l'article «Avouez que toutes ces cruautés dans la Bible sont révoltantes!» ➤)

Fr. R.-F. Poswick